

入学・進級おめでとう!



発行所
帯広小学校
のぞみ学級
Tel0155-22-1424

四月九日、この日は帯広市内の小学校で入学式が行われました。帯広小学校でも、元気な一年生四十名を迎え、全校児童百八十八名で平成三〇年度がスタートしました。

のぞみ学級では、二名の新生を迎え、今年度は十名のメンバーでスタートしました。

この日のために、前の週の六日には、高学年は準備のために登校し、清掃用具や教科書を運んだり、掃除をしたりしました。

また入学式当日は、五、六年生が新一年生の手をつないで入場しました。のぞみ学級の四名の高学年の子どもたちも緊張しながらも、やさしく手を引いて歩きましたよ。



新一年生!元気に入学式に参加しました。

のぞみ学級一年生の紹介

好きなものは怪獣です。とても人懐っこくて、かわいい男の子です。

とても元気いっぱい、何事にもものおじしない積極的な女の子です。

今年も子どもたち十名とともに楽しい物語を作っていくきたいと思います。どうぞよろしくお願いします。



新入生を囲んでハイポーズ(君は欠席でした)

ようこそ、のぞみ学級へ! 迎える会を行いました。

今年度最初の参観日(全校参観日)が、四月十四日(土)に行われました。

今回は、新しく入学した一年生を迎える会の様子を観察していただきました。事前にメッセージカードや看板(タイトル)などを作成したり、ゲームを用意したりしながら学習を進めてきました。ゲームでは、「ようこそ爆弾ゲーム」を行いました。偶然にも一年生が最後の方まで残り、大いに盛り上がりましたよ。また、一人一人の今年度のキャッチフレーズを発表する場面もあり、保護者の皆さんの前で、今年一年

の決意を熱く伝えることができました。

最後は、一年生一人ずつくすだまを割りました!



のぞみんのメッセージカードを渡しました。



くすだまを割る1年生!

認証式がありました

四月二十五日に前期児童会役員・学級委員の認証式が行われました。のぞみ学級の学級委員長である君からは、「ときめく、ひらめく、きらめく学級を作ります」という力強い発表がありました。



読書週間がありました!



4月17日から読書週間が行われました。のぞみ学級でも朝の静かな読書の時間を過ごしました。

一年生のはじめての給食!



4月17日から1年生も給食が始まりました。この日の献立は、さばみそに、きりぼしだいこんなどでした。お祝いのゼリーもついて、おいしくいただきました!

自転車教室が行われました!

四月二十四日と二十六日に、自転車教室が行われました。自転車による事故が多発していますが、自転車の乗り方について再度みんなで確認しました。



今年度も、十勝毎月新聞をお届けします。帯広小学校やのぞみ学級の様子を皆さんに情報発信させていただきます。今後とも、「のぞみ学級」そして「十勝毎月新聞」をどうぞよろしくお願ひします。